

ADMINISTRATIVO



Carta editorial

En el marco de la XLII Conferencia Nacional de la Asociación Nacional de Facultades y Escuelas de Ingeniería (ANFEI) se realizó la primera reunión de trabajo de la Región 1. El evento estuvo a cargo de la Facultad de Ingeniería de esta región, la cual está conformada por instituciones educativas que ofrecen programas de ingeniería en los estados de Baja California Sur, Baja California Norte, Sonora, Sinaloa y Chihuahua. El tema central del evento fue dar impulso a la investigación, al registro de patentes y a la movilidad de profesores y alumnos. Nuestra Facultad contribuyó en el evento con tres ponencias.

Por otro lado felicito al Escultor Rafael Acosta Castillo, profesor de la Facultad de Bellas Artes de la Universidad Autónoma de Chihuahua (UACH) por la obra que acaba de concluir en el acceso a la Facultad de Ingeniería y la Facultad de Ciencias Químicas, el mural escultórico al que titulé en dos partes "Herencia de Paquimé" y "El esfuerzo al triunfo".

Como es tradición cada año, las Jornadas de Otoño se realizarán del 19 al 23 de octubre, donde tendremos eventos deportivos y académicos. Para los eventos académicos contaremos con conferencias de profesores investigadores de nuestra universidad y de otras instituciones educativas de México. La Facultad de Ingeniería les hace una cordial invitación a este extraordinario evento académico y deportivo.

Finalmente, agradezco al Lic. Carlos Castañeda, Coordinador General de Tecnologías de Información de la Universidad Autónoma de Chihuahua, por habernos concedido la entrevista, en donde nos habló sobre los alcances del trabajo de este centro de Tecnologías de Información, y la incidencia que tienen a nivel nacional e internacional.



Atentamente

M.I.
Ricardo Ramón Torres Knight

Vinculación



FINGUACH
REVISTA DE LA FACULTAD DE INGENIERIA DE LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE CHIHUAHUA